



HAUTLENCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

HELIX BY HAUTLENCE : UNE SPIRALE VERS LE FUTUR

HAUTLENCE PRÉSENTE HELIX SÉRIE 1

Référence : CD51-T100

Neuhausen am Rheinfall, le 10 juin 2025

Il y a des instants, rares, où l'horlogerie semble vibrer d'électricité. Quand l'ingénierie flirte avec la philosophie. Quand le design cesse de ressasser le passé pour mieux courber le futur. Voici Helix, la dernière création signée Hautlence. Une pièce indépendante, née à Schaffhouse, sculptée avec l'audace de ceux qui n'ont plus rien à prouver — si ce n'est leur liberté. Ce n'est pas une montre. C'est une déclaration d'architecture en mouvement.

Commençons par la forme : HAUTLENCE présente un nouveau boîtier rectangulaire. Plus petit, plus tranchant. Usiné dans du titane léger, il parle de brutalisme raffiné, sans compromis, au style franc, net, massif. Il s'impose comme un monolithe, à porter au poignet.

Et il n'est pas seulement question de présence, mais bien de performance. Surmontant le boîtier tout en angles, étanche à 10 ATM, un verre en saphir bombé vient ajouter une touche de rondeur, avec une courbure si pure, si précise, qu'elle dompte la lumière. Fabriquer un tel verre est une folie technique, mais le défi en vaut la peine puisqu'il permet d'attirer tous les regards



pour les concentrer comme une loupe sur l'intérieur, comme un objectif braqué sur une révolution : un tourbillon cylindrique central.

Plus qu'une montre, Helix est une vision, un manifeste en mouvement. Le tourbillon cylindrique n'est pas seulement au centre de la montre : il est le cœur même du concept. S'élevant en spirale, comme l'ADN, il devient sculpture cinétique et ajoute une troisième dimension pour réinventer le tourbillon.

De chaque côté du tourbillon cylindrique, un double affichage rétrograde, pour les heures

et les minutes, joue sa partition avec précision.

Côté mouvement, c'est le calibre à remontage automatique D51 qui bat au cœur du modèle Helix Série 1. Il a été développé, conçu et produit entièrement en interne. Il est muni d'un micro-rotor qui permet de conserver des proportions équilibrées, compactes, sans sacrifier les performances. Ce mouvement comporte 235 composants, bat à une fréquence de 3 hertz et garantit une réserve de marche de 65 heures.

Depuis ses débuts, HAUTLENCE n'a jamais aimé les répétitions. Née à Neuchâtel,

aujourd'hui installée à Schaffhouse, la marque cultive une obsession mécanique servie par une esthétique brute. Helix poursuit cette trajectoire : elle plie le temps, non seulement pour le mesurer, mais pour en redéfinir le sens.

Cette montre ne s'adresse pas aux collectionneurs timides. Elle se destine à ceux qui voient le temps non comme un cercle, mais comme une spirale. Chaque instant y naît et y évolue, mais jamais ne se répète.





HELIX

Série 1

RÉFÉRENCE CD51-TI00
ÉDITION LIMITÉE DE 28 PIÈCES

BOÎTIER

- Carrure et lunette : titane grade 5 satiné et poli
- Couronne : titane grade 5 poli et bague en caoutchouc noir ; logo HAUTLENCE gravé
- Glace : verre saphir rectangulaire biseauté extra-dur bombé avec traitement anti-reflet
- Fond : verre saphir ; « HAUTLENCE », « 10 ATM », « Suisse » gravés
- Dimensions : 37,0 x 45,0 x 11,8 mm / 10,5 mm hors verre saphir
- Étanchéité : 10 ATM

CADRAN

- Laiton rhodié squelettisé avec satinage vertical
- Affichage des heures et des minutes : laiton rhodié avec revêtement ALD bleu
- Chiffres des heures et des minutes en Globolight®

ÉDITION LIMITÉE

- 28 exemplaires

CALIBRE

- Mouvement mécanique à remontage automatique D51 avec micro-rotor
- Heures et minutes rétrogrades
- Tourbillon cylindrique au centre
- Réserve de marche : 65 heures minimum
- Alternances : 21'600 vibrations/heure
- Nombre de composants : 235
- Nombre de rubis : 36

BRACELET

- Caoutchouc gris avec inserts en tissu bleu nuit
- Boucle : boucle ardillon en titane grade 5
- Système de changement rapide de bracelet

À PROPOS DE HAUTLENCE

Fondée en 2004, HAUTLENCE – dont le nom est l’anagramme de Neuchâtel – rend hommage au berceau de l’horlogerie. En insufflant une nouvelle dynamique à l’art horloger, la marque a obtenu la reconnaissance des collectionneurs et passionnés d’horlogerie du monde entier.

L’année 2022 marque un nouveau chapitre dans l’histoire de la maison. Tout en développant et en affinant les codes signatures de la marque, HAUTLENCE propose une approche inédite, plus moderne et plus sportive. Avec une nouvelle structure, dotée d’un réseau de distribution plus exclusif et d’une identité visuelle alignée sur son positionnement, HAUTLENCE se donne les moyens de confirmer son statut de précurseur des indépendants.

Forte d’une production annuelle d’environ 200 pièces, HAUTLENCE possède neuf calibres maison, développés et conçus en interne, et s’appuie également sur des partenaires externes pour les mouvements de certaines collections.

Sur le plan stratégique, HAUTLENCE peut compter sur l’appui de MELB Holding, un groupe horloger familial et indépendant qui met son expérience et son réseau à sa disposition depuis 2012 afin de développer les synergies entre HAUTLENCE et le groupe.

HAUTLENCE repousse les codes de l’horlogerie traditionnelle, en les unissant à des solutions mécaniques innovantes et à un univers illimité emprunté aux différents arts combinant design, architecture et mouvement. La marque s’en inspire pour créer de nouvelles approches de la lecture du temps, qui en subliment les deux dimensions primordiales que sont l’espace et le temps. Soucieuse d’une relation à la beauté qui se travaille, HAUTLENCE invente des garde-temps aux contours et aux profondeurs inédits, dans le respect de chaque étape et de chaque acteur de la production.

N’hésitez pas à nous contacter pour de plus amples informations :

press@hautlence.com

Suivez HAUTLENCE :
[Facebook](#) – [Instagram](#) – [X](#) – [Newsletter](#)